



Der Kreistag des Landkreises Teltow-Fläming

ANFRAGE

4-1842/14-KT

für die öffentliche Sitzung

Kreistag

24.02.2014

Einreicher: Christoph Schulze

Betr.: Anfrage des Abg. Christoph Schulze, Fraktion Grüne und Freie Wähler, zu Tempo 30 in Teltow-Fläming

Sachverhalt:

Zum gegenwärtigen Zeitpunkt bestehen im Landkreis auf verschiedenen Straßen Innerorts wie Außerorts verkehrsberuhigte Zonen mit Tempo 30. Die Gründe für die Einrichtung sind dabei vielfältig, die positiven Auswirkungen auf Leben und Gesundheit der Anwohnerinnen und Anwohner in der Regel spürbar.

Ich frage die Landrätin:

- 1) Wo gibt es Innerorts im Landkreis Teltow-Fläming Tempo 30 Zonen im Umfeld von Schulen und Kindertagesstellen?
 - a) Warum wurde die Einführung angeordnet?
 - b) Durch wen wurde die Einführung initiiert?
- 2) Wo gibt es Innerorts im Landkreis Teltow-Fläming Tempo 30 Zonen aufgrund schlechter Straßenbedingungen?
 - a) Warum wurde die Einführung angeordnet?
 - b) Durch wen wurde die Einführung initiiert?
- 3) Wo gibt es Innerorts im Landkreis Teltow-Fläming Tempo 30 Zonen aufgrund von Lärmbelästigung für die Anwohner?
 - a) Warum wurde die Einführung angeordnet?
 - b) durch wen wurde die Einführung initiiert?
- 4) Wo gibt es Innerorts im Landkreis Teltow-Fläming Tempo 30 Zonen aufgrund von Erschütterung der Anwohner?
 - a) Warum wurde die Einführung angeordnet?
 - b) durch wen wurde die Einführung initiiert?

- 5) Wo gibt es Außerorts im Landkreis Teltow-Fläming Tempo 30 Zonen aufgrund schlechter Straßenbedingungen?
 - a) Warum wurde die Einführung angeordnet?
 - b) Durch wen wurde die Einführung initiiert?

- 6) Wo gibt es Außerorts im Landkreis Teltow-Fläming Tempo 30 Zonen aufgrund von Lärmbelästigung für die Anwohner?
 - a) Warum wurde die Einführung angeordnet?
 - b) durch wen wurde die Einführung initiiert?

- 7) Wo gibt es Außerorts im Landkreis Teltow-Fläming Tempo 30 Zonen aufgrund von Erschütterung der Anwohner?
 - a) Warum wurde die Einführung angeordnet?
 - b) durch wen wurde die Einführung initiiert?

Luckenwalde, den 14. Februar 2014

gez. Christoph Schulze